

Décembre 2017 / Janvier 2018

URBAN GUIDE BEAUTÉ

Hiver en vue -/ Winter in sight

L'hiver est une saison parfois difficile pour notre peau, entre le froid et le manque de lumière. La Ligne Ultimate L.RAPHAEL Genève vise précisément à préparer la peau aux frimas de la froide saison.

-/ Winter can sometimes be a difficult season for our skin, due to the cold and the lack of sunlight. The L.RAPHAEL Genève Ultimate Line is aimed specifically to prepare the skin for the cold season.

Cette ligne de soins innovante conçue pour combattre les signes de l'âge et accélérer la production de collagène naturel produit un effet lifting et raffermissant visible. Enrichie d'un complexe anti-âge, cette formule haut de gamme, à base d'extraits de plantes et de biominéraux, se base sur les dernières avancées en matière de soins anti-âge, de rajeunissement et de lifting de la peau. Cette bombe anti-âge contient un extrait exclusif d'algue rouge avec des effets tenseurs immédiats pour adoucir l'apparence des ridules et stimuler la production de collagène et d'élastine, une combinaison de 3 types de céramides qui aident à restaurer et renforcer la fonction de barrière intracellulaire de la peau et à accroître le taux d'hydratation de la peau, tandis que d'autres actifs multi-actions tels que des extraits d'échinacée, de ginkgo, de pomme, et d'huile d'olive régénèrent, adoucissent et éclaircissent la peau. Quant à la texture soyeuse, elle apporte une durable sensation de confort. Un plaisir ultime pour des résultats visibles.

-/ This innovative skincare line, designed to fight the signs of ageing and to speed up production of natural collagen, produces a visible firming and lifting effect. Enriched with an anti-ageing complex, this luxury formula made with plant extracts and bio-minerals is based on the latest advances in terms of anti-ageing, rejuvenating and skin lifting. This anti-ageing bomb contains an exclusive extract of red seaweed with immediate tightening effects to soften the appearance of fine lines and stimulate collagen and elastin production, a combination of three types of ceramides which help restore and reinforce the skin's intracellular barrier function and increase the skin's moisture content, while other multi-action active ingredients such as extracts of Echinacea, ginkgo, apple and olive oil regenerate, soften and brighten the skin. The silky texture provides a lasting sensation of comfort. Ultimate pleasure and visible results.



L.RAPHAEL

Rue du Rhône 15, Genève

+ 41 22 319 28 28 – www.l-raphael.com